

HR: apoyos de Banxico y BID serán claves para México

● Acciones son importantes para recuperación económica, la cual se prevé que inicie a partir del tercer trimestre, dice

LEONOR FLORES

[-cartera@eluniversal.com.mx](mailto:cartera@eluniversal.com.mx)

Los créditos para las pequeñas empresas y globales a través del Banco de México (Banxico) y otros mecanismos que han sido muy controvertidos en estos días, serán importantes para determinar la velocidad de la recuperación de la economía esperada para el tercer trimestre, dijo HR Ratings.

Las acciones de Banxico son muy importantes y lo que han hecho otras organizaciones con las medidas muy polémicas; lo importante es asegurar que las empresas sean viables cuando termine [el confinamiento], dijo el director de análisis de la calificadora, Felix Boni.

Durante el webinar sobre el tema petrolero y la situación financiera de Petróleos Mexicanos (Pemex), estimó que es probable que la recuperación de la economía podría darse a partir del tercer trimestre.

Pero la duda principal no es cuándo se dará, sino más bien la velocidad en que lo hará, debido a los efectos negativos de las medidas de aislamiento ante la emergencia sanitaria por Covid-19.

“Sería en el tercer trimestre la recuperación, pero la velocidad está por verse”, advirtió.

EL DATO



Rapidez.

HR Ratings dijo que será importante la velocidad de la recuperación económica tras el confinamiento.

Boni dijo que hay incertidumbre y preocupación por que las empresas privada y global vayan a operar bien una vez que regresen a trabajar.

Mencionó que en Estados Unidos y Europa se esperando una recuperación para la segunda parte de mayo o junio, y dependerá del levantamiento de las restricciones a algunas actividades productivas.

Sin embargo, señaló que si bien en Estados Unidos la industria automotriz estará retomando sus procesos de producción, no podrá hacerlo de manera completa, porque en México seguirá considerada como actividad no esencial.

El director de deuda corporativa, José Luis Cano, dijo que estiman que el precio del petróleo terminará el año en 24 dólares por barril.

HR Ratings proyecta un aumento de 85 mil millones de pesos del déficit presupuestario del balance financiero de Pemex, desde los 75 mil millones esperados anteriormente, a un total de 156 mil millones. ●